

Donnerstag, 2. Juli 2020

Angelegenheit des Herzens

Die Landjugend Mürzzuschlag veranstaltete ihre Bezirkssommerspiele im Rahmen des „Herzlauf Steiermark – virtualRUN 2020“. Alle Ortsgruppen des Bezirkes sportelten unter dem Motto „Achte auf dein Herz und läufe für meins“ für den guten Zweck. Insgesamt 1.517,75 Kilometer wurden dabei zurückgelegt, was einer Strecke vom Mürztal bis nach Südfrankreich entspricht. Die Landjugend spendete die erlaufene Summe von 1.200 Euro an die Organisation „Herzkinder“, die herzkranken Kinder und deren Familien unterstützt. Foto: LJ

